

オーストラリア留学体験記



私はオーストラリアのウーロンゴンに6週間滞在しました。私がこの短期留学で身につけたものは「英語力」、「行動力」と「たくましさ」です。例えば、語学学校入学当初、運悪く同じクラスは日本人だらけでした。今までの私なら「運が悪いな」と思ってそのまま過ごしていたと思いますが、このときの私は違いました。英語で交渉し、クラスを変更しました。その結果、中国、香港、リビア、クウェート、ベトナム、メキシコなど異なるたくさんの国の友達が出来ました。彼らとはそれぞれの文化、生き方や夢についてよく話をしました。自分にとって刺激になることや考えることも多く、また自分の無知や平和ボケして自分が何も考えずに生きているということにも気がつきました。また、異国の地で暮らすのは本当に大変で、ストレスも溜まりますし、毎日色々なトラブルがありました。しかし、「いま出来る最大限の努力をしよう！」と常にポジティブに考え、毎日大変ながらも楽しく過ごすことが出来ました。

異なる文化の国、自分の常識と言葉が通じない国での生活は自分をひと回りも、ふた回りも、いや七回りくらい大きくしてくれました(笑)！常にコミュニケーションの手段が英語だったので、英語もかなり上達しました。そして、何より問題に立ち向かうたくましさや粘り強さ、たくさんの友人との思い出はこの留学なしでは得られなかったと思います。



University of Wollongong(Feb – Apr, 2011)

量子物質工学科 4年 山口智穂